



Großer Zuspruch für Relaunch der CEO-Kampagne



Foto: Adobe Stock/Halpoint

Unter dem neuen Kampagnendach **„CEOs bekennen Farbe“** hat die IPR ihre erfolgreiche CEO-Kampagne im Frühjahr 2017 optimiert und erweitert. Seit dem Relaunch haben viele weitere Unternehmen ihr Interesse an einer Teilnahme in Aussicht gestellt bzw. sich bereits der Kampagne angeschlossen. Neue Teilnehmer sind die Geschäftsführer bzw. Vorstandsvorsitzenden der **KMPG AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft**, **R+V Versicherung AG**, **Landesbank Baden-Württemberg** und **Landessparkasse zu Oldenburg**. Die von den CEOs definierten Ziele für die Verwendung von Recyclingpapier mit dem Blauen

Engel sind auf der Webplattform öffentlich einsehbar. Im Zuge des Relaunchs können alle teilnehmenden Unternehmen erstmals ihr Engagement auch über die Papierthematik hinaus in einem exklusiven **Unternehmensportal für Ressourcenschutz** transparent machen. 22 Vorreiter nutzen diese Möglichkeit bereits und stellen ihre individuellen Maßnahmen und Projekte – von nachhaltigen Standorten über umweltfreundliche Mobilität bis hin zu Bildungsprojekten – vor und zeigen so anschaulich die Dynamik, die sich in dem Zukunftsfeld Ressourcenschutz entwickelt.

Ressourcenschutz im Klassenzimmer

Ohne Papier geht es nicht – das gilt insbesondere auch an Schulen. Deswegen unterstützt die IPR das Schulprojekt **„RE-ACT“** der Multivision e.V. mit umfangreichen Informationen und Projektideen zum Thema Recyclingpapier. Mehr als 50 Schulen haben sich für die Projekttag im Zeitraum von September 2016 bis Februar 2018 angemeldet. Die erste Zwischenbilanz ist erfreulich: Einige Schulen haben ihre Papierbeschaffung vollständig auf Blauer-Engel-Papier umgestellt.



Auch jeder Einzelne kann einen Beitrag zum Ressourcenschutz leisten. Besonders zu Beginn des neuen Schuljahrs kaufen Schülerinnen und Schüler vermehrt Papierprodukte.



RE-ACT am Schulzentrum Carl von Ossietzky Bremerhaven

Damit sie bei Colleagueblock, Heften und Co. auf Recyclingpapier achten, führen das Bundesumweltministerium, das Umweltbundesamt, die Jury Umweltzeichen und die RAL gGmbH in diesem Jahr wieder die Kampagne **„Schulstart mit dem Blauen Engel“** durch. Mitmachaktionen, ansprechende Kampagnenmaterialien und der **Online-Papier-Finder** motivieren dazu, mit dem Blauen Engel wertvolle Ressourcen zu schonen.

Norden setzt Kurs auf Recyclingpapier

In den Verwaltungen Schleswig-Holsteins und Hamburgs soll zukünftig nur noch Recyclingpapier mit dem Blauen Engel eingesetzt werden. Die Staatssekretäre der Landesregierung Schleswig-Holstein haben bereits im Januar beschlossen, ausschließlich Blauer-Engel-Papier in den Landesverwaltungen zu nutzen. In der Freien und Hansestadt Hamburg legt ein Staatsrätebeschluss von April 2017 ebenfalls die ausnahmslose Beschaffung von Büro-papier mit dem Blauen Engel für alle Dienststellen der Hamburgischen Verwaltung fest. Die IPR unterstützt diese erfreuliche Entwicklung und regt andere Landesregierungen dazu an, den guten Beispielen zu folgen.

Kennen Sie schon das **Factsheet „Recyclingpapier mit dem Blauen Engel“** von der IPR, dem Umweltbundesamt und der Kompetenzstelle für nachhaltige Beschaffung? Unsere neue **Label-übersicht** könnte Sie auch interessieren.

Vorträge der IPR im Juni und Juli

Warum ist Papier auch in Zeiten der Digitalisierung noch relevant? Welche Vorteile hat Recyclingpapier im Vergleich zu Frischfaserpapier? Was verbirgt sich hinter dem Blauen Engel und anderen Papierlabels? Wo wird Papier mit dem Blauen Engel eingesetzt? Diese und weitere Fragen beantwortet die IPR am 27. Juni 2017 um 15.00 Uhr im DBM Druckhaus Berlin-Mitte (**zur Anmeldung**). Einen weiteren Vortrag hält die IPR am 6. Juli 2017 um 18.00 Uhr im Rahmen der Veranstaltung **„Paper in the yard“** von ruksaldruck in Berlin (**zur Anmeldung**).

VERANSTALTUNGSTIPPS

27. Juni 2017:

IPR-Vortrag im Druckhaus Berlin-Mitte

6. Juli 2017:

IPR-Vortrag bei ruksaldruck in Berlin

13. September 2017:

Preisverleihung „Papieratlas 2017“ in Berlin

7. bis 8. Dezember 2017:

Deutscher Nachhaltigkeitstag in Düsseldorf